
2º foro por el empleo en Sanlúcar
 16 de Abril de 2015

       Mestre resalta la alta implicación del sector empresarial para “ambicionar un futuro
mejor y provocar el impulso que Sanlúcar necesita ”       El 2º Foro xelEmpleoenSanlú
car , enmarcado en
la plataforma xS
anlúcar2015
, volvió a emplazar en la tarde de ayer a una gran cantidad de empresarios, autónomos y
emprendedores interesados en abordar y debatir nuevas estrategias que puedan crear una
dinámica de empleabilidad eficaz y que ofrezcan resultados positivos a los sanluqueños.
       
   

    

     La candidata a la Alcaldía de Sanlúcar, Ana Mestre, fue la encargada de presentar el acto,
donde resaltó “la importancia de la continuidad de estos foros para, además de cumplir con los
sectores implicados, afrontar de manera conjunta las nuevas iniciativas que estamos sacando a
la luz para crear empleo de calidad en Sanlúcar”.

          En este sentido, Mestre recalcó que la celebración de estos foros sirven, además de
“para debatir sobre las estrategias que quiero liderar de cara al futuro de nuestra ciudad”, para
“proponer medidas concretas a los empresarios y autónomos para promover suelo industrial y
proporcionar apoyo empresarial, en definitiva, generar una empleabilidad que de seguridad a
los sanluqueños”.        Así, se abordaron temas relacionados con la necesidad de
modernizar y adaptar a las necesidades actuales el suelo industrial existente en Sanlúcar, para
que estas zonas puedan llegar a ser competitivas y estén al nivel empresarial de las
localidades vecinas.        Al respecto, Mestre trasladó a los participantes
el compromiso conseguido por el presidente de la Zona Franca de Cádiz, Jorge Ramos, para la
construcción del polígono industrial ‘El Perejil’, y así se realice “el desarrollo de este convenio,
para que estos más de 800.000 metros cuadrados se conviertan en oportunidades para
Sanlúcar y los sanluqueños”.        De igual manera,
explicó a los asistentes que la Zona Franca se quiere volcar para que Sanlúcar se convierta en
un referente industrial en la provincia. Por ello, la candidata popular explicó que del trabajo
conjunto con esta administración van a poder ofrecer a los sanluqueños un Centro de Negocios
ya que “es esencial para crear ventajas para las pequeñas y medianas empresas, que los
precios sean competitivos y que nuestros empresarios tengan la posibilidad de ampliar su
actividad empresarial y económica en Sanlúcar y no tengan que irse fuera”.
  
   También la creación de naves nido permitirá que “se desarrollen los proyectos empresariales
de los jóvenes sanluqueños”, ha detallado Mestre, quien ha asegurado que lo podrán hacer en
“naves de entre 100 a 200 metros cuadrados aproximadamente, pudiendo estar instalados en
ellas durante tres años, ampliables a cinco, con unos precios económicos, en torno a 300 euros
al mes”.
  
   La necesidad de una fiscalización más flexible, la agilización de los trámites administrativos,
la adecuación y desarrollo del suelo industrial existente fueron otros de los temas que se
debatieron entre los participantes, muy implicados e interesados en mejorar las condiciones
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empresariales para favorecer la generación de empleo en la ciudad.
  
   Para finalizar, Mestre agradeció la asistencia y la alta participación del sector empresarial con
la que están contando estos foros, resaltando el objetivo común de los mismos “ambicionar un
futuro mejor y provocar el impulso empresarial que Sanlúcar necesita”.
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